



„Ein Platz für Kinderrechte“

Ein Platz, ein Platz für Kinderrechte
Der soll allen zeigen, dass wir kleinen Menschen auch sehr wichtig sind.
Wirklich alle? Ja, jedes Kind!

Mir ist wichtig, gesund zu sein.
Ich will spielen, doch nicht allein'.
Zusammen sein mit Mama, mit Papa und mit Freunden - das ist das was zählt für mich.

Ich möchte lernen jeden Tag, und auch sagen dürfen, was ich nicht mag.
Zum Beispiel, dass die Klos in Schulen manchmal stinken, das find' ich so widerlich.
Auch gute Schulen weit und breit. Kommt, schenkt uns von eurer Zeit!

Ein Platz, ein Platz für Kinderrechte,
erinnert was uns Kindern auf der ganzen Welt einfach richtig gut tut, so gut tut.

Ein Platz, ein Platz für Kinderrechte,
Der soll allen zeigen, dass wir kleinen Menschen, auch sehr wichtig sind.
Wirklich alle? Ja, jedes Kind!

Nur eines kann ich nicht verstehen: warum Menschen in Kriege gehen?
Zu Hause warten Kinder, Mütter und auch Freunde, doch manche kommen nicht zurück.
Hört auf mit diesem blöden Mist!
Weil Frieden doch viel cooler ist.
Macht lieber Kissenschlachten, schmeißt mit Wasserbomben, seid doch lieber mal verrückt!
Seid Friedenstifter und fangt an, denn nur so geht es voran!

Ein Platz, ein Platz für Kinderrechte,
erinnert was uns Kinder auf der ganzen Welt, einfach richtig gut tut, so gut tut.
Ein Platz, ein Platz für Kinderrechte,
Der soll allen zeigen, dass wir kleinen Menschen, auch sehr wichtig sind.
Wirklich alle? Ja, jedes Kind!